

BULLETIN DE LA PFDUA

NOVEMBRE 2022



Illustration SPA

Pas simple la lutte pour la cause animale ! Aymeric CARON, député LFI, a dû faire machine arrière et retirer sa proposition de loi à l'Assemblée Nationale concernant l'interdiction de la corrida. « **Le 24 novembre une page ne s'est pas tournée en faveur de la dignité et du respect de l'animal** » (SPA). Ce sera sans doute pour se relancer mieux et plus fort plus tard mais en attendant la souffrance reste au programme.

Nos actions associatives sont souvent lentes et difficiles elles aussi. Mais que faire d'autre sinon de continuer le combat? Pas d'autres solutions pour cela que d'emprunter des chemins tortueux pour parvenir à des résultats que nous voudrions toujours plus importants bien sûr.

Mais nous ne voulons pas perdre espoir néanmoins. C'est pourquoi nous avons et aurons toujours autant besoin du soutien de chacun d'entre vous. Merci de continuer à rester à nos côtés.

Nous comptons sur vous tous.



NOS NOUVEAUX ARRIVANTS

- Prise en charge de 2 jeunes minettes **TILT** et **TWELVE** sur un site où se trouvent au moins une douzaine de chats. Elles sont en soin pour l'instant.



- **TOOKY**, un chaton de deux mois et demi signalé errant près d'une grande surface et que nous avons trappé.



- Une petite chatonne sociable et câline de quatre mois, **TACTIC-CAÏPI**, trouvée seule et abandonnée par une jeune fille qui ne pouvait pas la garder. Non identifiée, le vétérinaire lui a donné notre contact.



- Deux chiens ont découvert deux cartons alors qu'ils se promenaient avec leur maîtresse entre champs et bois.

Le premier carton contenait deux petits craintifs : **TWITTI** (à gauche) et **BOULETTE** (ci-dessous).





Et dans le deuxième carton nous avons découvert **TATOO** et **TAPIOCA**, deux plus petits qui sont eux tout à fait sociables.



NOS CHANCEUX QUI ONT ÉTÉ ADOPTÉS

TAÏGA, TCHOUPI, TIKY, TOPAZE, TOY (devenu **TIMOUSSE**), **TUCSON**.
TITI et **THÉSÉE** ont été adoptés ensemble.

CARLA, adoptée elle aussi, mérite un petit commentaire en raison de son importante métamorphose. Comparez cette photo d'elle prise au mois d'août où elle était si maigre avec cette autre photo récente : la différence est spectaculaire ! **CARLA** est maintenant bien portante et magnifique. La belle est en pleine forme (et très gourmande).

Merci beaucoup à Rodolphe, sa super famille d'accueil pour son travail et de l'avoir si bien accompagnée jusqu'à son adoption.



Belle et longue vie à tous ces petits !



GRIFFETTE ET HESY NOUS ONT QUITTÉS



- Adoptée en 2009, **GRIFFETTE**, petite chatte dotée d'un fort caractère, portait bien son nom. Longtemps friande des jeux d'attaque assez rudes envers sa famille, elle était aussi très attachante et aimait néanmoins tout autant venir sur les genoux ou se blottir au creux d'une épaule.

Dans les premiers mois de cette année, elle avait beaucoup maigri. Soumise en avril à un examen vétérinaire approfondi, l'imagerie n'a pourtant rien révélé de particulier.

Mais silencieusement une tumeur cancéreuse a peu à peu envahi ses intestins pour se révéler à la palpation seulement cet automne. Un traitement n'était pas envisageable et soudain, en quelques jours, sa santé s'est tellement dégradée qu'il a fallu songer à l'endormir pour abrégé d'inutiles souffrances.

Merci à toi, **GRIFFETTE**, pour toutes ces belles années offertes à ta famille et d'avoir accepté de partager les douceurs de ton foyer avec **JEEBY** et **MOUSTIQUE**. Tu laisses un très grand vide mais sois certaine que tu ne seras pas oubliée.

- **HESY** avait été adoptée l'année dernière par une famille formidable. Déshydratée, elle souffrait d'une maladie inflammatoire de l'intestin (dite MICI – pour davantage d'informations voir [ici](#)). Hospitalisée dans une très bonne clinique (voir le lien [Advétia](#)). Mise sous perfusion car très amaigrie (elle ne pesait plus qu'1 kg 700, elle a recommencé à manger un peu pendant quelques jours. Mais finalement, son petit cœur a lâché.

C'est une grande tristesse pour sa famille qui la chérissait tendrement, allant la voir tous les jours et passant du temps sur place à l'hôpital pour la câliner.



- Adieu aussi à un **PETIT CHAT INCONNU**. Un signalement que nous a fait Valérie, famille d'accueil dévouée, concernant un chat bien mal en point qu'elle a vu au centre équestre ou elle se rend quotidiennement. Il restait aux pieds des chevaux et avait du mal à respirer. Malgré un planning surchargé, notre vétérinaire a accepté de prendre en charge ce loulou afin de le soigner, mais en vain. À peine, la prise de sang effectuée que ce pauvre loulou qui n'avait déjà plus que 33° de température (et se trouvait donc en hypothermie), s'est endormi.

Non identifié comme souvent, ce petit bonhomme SDF ne sera pourtant pas parti dans l'indifférence. Nous n'avons même pas eu le temps de le prendre en photo, l'urgence était de le confier à notre vétérinaire pour essayer de le sauver. Avait-il un nom? A-t-il connu la chaleur d'un foyer à un moment de sa vie? Nous ne le saurons jamais.

Repose en paix pauvre pépère, tu ne souffres plus.

Un très grand merci à Valérie pour sa réactivité.





RETOUR SUR NOS DERNIERS ÉVÉNEMENTS

Comme annoncé dans notre précédent bulletin, une collecte alimentaire s'est tenue au magasin Jardiland de Gometz-le-Châtel (1 rue du Fromenteau) le **SAMEDI 12 Novembre 2022 de 10h00 à 18h00**. Merci beaucoup à toutes les personnes qui une fois encore nous ont permis de récolter plusieurs caddies de pâtées, croquettes et litière au profit de nos petits protégés actuellement en famille d'accueil. Et nous avons la chance avec nous puisque notre collecte tombait justement au beau milieu de 3 jours d'offres promotionnelles.






JARDIN MAISON ANIMAUX PROMOS

DU 11 AU 13 NOVEMBRE 2022
Dans votre magasin Jardiland GOMETZ et sur Jardiland.com



Mon week-end
AU POIL
C'est le moment de les chouchouter!

-20%
SUR LE
RAYON ANIMALERIE*

Du 11 au 13 novembre 2022, bénéficiez de 20% de remise sur le rayon animalerie, sur présentation de cet email.

Moment idéal pour gâter votre petit compagnon à poils, à plumes ou à écailles...

[> JE VAIS EN MAGASIN](#)

Et cet arbre à chats ainsi que ces 2 couffins nous ont été déposés en plus. C'est vraiment très généreux. Merci beaucoup!



✚ Nous étions présents également au **Marché de Noël de Gometz-le-Châtel**, le **dimanche 27 novembre de 10h à 18h**. Une belle occasion pour vous présenter tous les jolis objets de notre Boutique qu'Isabelle (à gauche sur la photo), notre bénévole responsable, gère admirablement: un superbe stand, avec une très belle nappe et même une guirlande lumineuse! Isabelle renouvelle régulièrement les articles de la Boutique qui s'enrichissent aussi grâce à des dons d'autres bénévoles (comme dernièrement pochons de lavande, boucles d'oreille à vendre...). Vous avez pu admirer également les superbes créations proposées par Céline (à droite sur la photo).

Un grand merci à tous nos visiteurs, pour leurs achats et la richesse des échanges qui ont lieu à ces occasions. Grande reconnaissance également à nos bénévoles qui viennent régulièrement tenir nos stands à chaque événement que nous proposons.



AIDONS SHINO

SHINO est l'un de nos anciens petits protégés. Nous partageons aujourd'hui cet appel à participer pour lui à une cagnotte.



Adorable et tendre petit bonhomme, il a actuellement bien des misères et il est difficile pour sa maîtresse de pouvoir financer les soins dont il a absolument besoin comme elle l'a fait jusqu'à présent.

Personne n'est à l'abri d'un accident de la vie ou d'un changement de situation, que ce soit sur le plan personnel ou professionnel. De tels changements sont hélas souvent impactants pour tous les membres de la famille. C'est le cas d'Elise, maîtresse aimante de ce petit cœur et qui prend bien soin de lui depuis son adoption. Elle traverse un passage délicat et a grand besoin d'aide.

Chacun pourra bien sûr participer à hauteur de ses moyens en allant sur [ce lien](#). Mais en mettant tous un petit peu, nous permettrons à Elise de pouvoir soulager, soigner **SHINO** et régler les frais vétérinaires indispensables à ce petit père.

Un grand merci à toutes et à tous pour votre soutien.

Merci, Elise, pour tout ce que vous faites pour **SHINO** depuis son adoption. Courage petit **SHINO**, ta souffrance va bientôt s'atténuer.



DÉBUT TRAVAUX REFUGE

ET

RENOUVELLEMENT DE NOTRE S.O.S. POUR PETIT CŒUR



Les travaux au refuge commencent : ce mois-ci notre tout à l'égout a été installé par SUEZ. Un grand événement après tant d'années à chercher les moyens financiers qui nous permettant de l'obtenir !

Mais nous devons donc maintenant trouver absolument une famille d'accueil pour **PETIT CŒUR** toujours au refuge. Suite à notre appel précédent, plusieurs propositions d'accueil nous sont parvenues et nous remercions vivement les personnes touchées par son cas. Ces propositions n'ont pas pu être concluantes malheureusement car cette petite n'est pas un cas facile. Retour à la case départ donc pour notre louloute pour laquelle nous restons en recherche d'un accueil susceptible de lui convenir.

Vous pouvez consulter sa fiche en suivant [ce lien](#). **PETIT CŒUR** est indépendante, a besoin d'un accès à l'extérieur et d'être dans un foyer n'ayant pas d'enfants en bas âge.



SOS-SOS-SOS-SOS !!!



UNE DATE À NOTER DÈS À PRÉSENT



Samedi 21 janvier 2023 se tiendra notre **Assemblée Générale Annuelle** à partir de **14h30** à la **Maison des Associations** où se trouve notre siège au **2 avenue d'Alsace aux Ulis**. Les convocations seront envoyées en temps utile à chaque adhérent. Une occasion peut-être pour vous mettre à jour de votre cotisation 2022-23 si ce n'est déjà fait. Pour rappel, retrouvez ces différentes possibilités en suivant [ce lien](#).

Merci beaucoup à chacun d'entre vous de continuer à nous apporter votre précieux soutien.

L'ÉQUIPE DE LA P.F.D.U.A.

